

Medio	El trabajo.cl
Fecha	11/05/2016
Mención	Concejo Municipal aprueba la creación del Departamento de Seguridad Ciudadana. Mención a la UAH.



Condenan a carabinero que ebrio y contra el tránsito causó grave accidente



EL TRABAJO TV



Conversando Té con Mónica Pérez



Gigantesco incendio en Multitienda Suasel de San Felipe



Detención Ciudadana en Portus San Felipe. Sujeto no fue detenido



Tensión en Colegio Alemán por delincuente que amenaza suicidarse



Minusválido que pide dinero sorprendido bailando en fonda



CRÓNICA

Concejo Municipal aprueba la creación del Departamento de Seguridad Ciudadana

Este martes, el concejo municipal de San Felipe aprobó la creación del Departamento de Seguridad Ciudadana, siendo un importante proyecto que va en beneficio de toda la comunidad sanfelipeña.

La iniciativa fue presentada por el administrador municipal Patricio González, en la sesión de concejo realizada este martes, propuesta que nace luego de un diagnóstico realizado en el tema de seguridad pública por la Universidad Alberto Hurtado.

“Eso permitió direccionar e institucionalizar la creación del departamento. Hoy día el Alcalde, el concejo y la administración municipal pueden estar contentos y demostrando que nuevamente se cumple con lo que la ciudadanía pide y con la institucionalidad que se requiere para trabajar en materia de prevención y seguridad, con este departamento que prontamente va a empezar a dar frutos”, explicó el administrador municipal.

Este nuevo departamento, trabajará directamente con el Comité de Seguridad Pública, con los vecinos, con los delegados barriales y con las policías de Carabineros e Investigaciones y sus funciones son amplias, aunque enfocado especialmente en coordinar los planes de seguridad pública desde el municipio.

“La mesa de seguridad pública está conformada por diferentes estamentos, como son las policías, las juntas de vecinos, Cámara de Comercio y el municipio, que hoy formalmente se incorpora a través de este departamento, que permitirá trabajar en la coordinación que es tan demandada por la comunidad”, sostuvo González.

El departamento será dirigido por un profesional de planta del municipio, lo que permitirá constituir una jefatura, existiendo actualmente la posibilidad de hacer el llamado a concurso de parte del municipio.



La iniciativa fue presentada por el administrador municipal Patricio González, en la sesión de concejo realizada este martes.

11 Mayo, 2016 | Crónica |

El Tiempo en el Valle

En línea

720 Usuarios Online

Acompáñanos en Twitter

Tweets por el @diarioeltrabajo.

Profile

Sign in with Twitter

Sign in with Facebook